



PERSIAPAN PORDA DIY 2019
KONI Yogya Gelar Sayembara Logo dan Maskot

YOGYA (KR) - KONI Yogya menggelar sayembara pembuatan logo dan maskot Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019 sebagai langkah awal menyukseskan event dua tahunan ini.

Ketun KONI Kota Yogya, Tri Djoko Susanto kepada wartawan di Kantor KONI Yogya, Rabu (1/8), setelah menyiapkan atlet-atlet untuk pembentukan kontingen, KONI Yogya mulai memikirkan pelaksanaan Porda DIY ke-15 tahun ini tinggal sekitar 13 bulan ke depan. Dengan waktu yang singkat ini, KONI Yogya berupaya maksimal menyiapkan segala sesuatu untuk menyukseskan acara. "Karena tinggal sebentar lagi, kami akan mulai melakukan sosialisasi ke masyarakat," jelasnya.

Dengan didapatnya logo dan maskot, maka KONI Yogya bersama KONI DIY mulai bisa menggelar sosialisasi ke masyarakat. "Kalau maskot dan logo sudah ada, kami lebih mudah untuk mensosialisasikannya," ujarnya.

Sayembara, jelas Tri Djoko pendaftaran dimulai 1 Agustus dan akan ditutup hingga 15 Agustus mendatang. "September mulai penjurian dan segera ditetapkan, kemudian 7 Oktober bersamaan HUT Kota Yogya, logo dan maskot ini akan kami perkenalkan ke masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut Ketua Panitia Sayembara, Pradopo menjelaskan, syarat karya yang akan diikutkan sayembara maskot harus berbentuk gambar atau sketsa singkat yang mudah diingat namun mampu mewakili kegiatan Porda DIY di Kota Yogya ini. "Contohnya bisa burung derkuku untuk satwanya, sedangkan untuk flora bisa pohon timoho atau kelapa gading sebagai maskot," ujarnya.

Pada sayembara kali ini, KONI Yogya menyiapkan hadiah total sebesar Rp 24 juta untuk dua kategori lomba. Dengan rincian, juara akan mendapat Rp 6,5 juta, runner up mendapat Rp 3,5 juta dan posisi ketiga dapat Rp 2 juta. "Setiap peserta berhak mengirimkan maksimal 2 desain logo dan 2 desain maskot," imbuhnya.

Sementara itu Kabid Olahraga Dispora Kota Yogya, RM



Instansi	Nilai
1. Dispora	<input type="checkbox"/> N
2.	<input type="checkbox"/> P
3.	<input type="checkbox"/> N
4.	
5.	

Netral Biasa
 Untuk diketahui

KR/Adhitya Astros JT
 Pengurus KONI Yogya dan perwakilan Dispora Kota Yogya memamerkan selebaran sayembara pembuatan logo dan maskot Porda DIY.
 Drs Budi Santoso mengatakan sayembara ini akan membuka peluang bagi masyarakat untuk berpartisipasi dalam menyukseskan Porda DIY mendatang. Dia berpesan agar penentuan logo atau maskot sebagai juara, tidak hanya terpaku pada gambaran semata. Namun arti filosofi yang terkandung dalam desain tersebut. "Semoga dengan adanya lomba ini, bisa menjadi titik awal suksesnya Porda tahun depan. Baik sukses juara umum dan sukses penyelenggaraannya," tegasnya. (Hti)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005